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１ 開 会

【議長】今年は暖かい日が続き、青梅大祭も盛大に行なわれることと思う。

さて、この４月から青梅市教育委員会が今まで一つの部であったのが２部にな

ったことに伴い教育長・生涯学習部長が臨席されているのであいさつをお願い

したい。

【教育長】本年度から学校教育部と生涯学習部の２部になり、生涯学習部は社

会教育課と文化課、経済スポーツ部からスポーツ推進課を迎え、また現在の仮

設駐車場の位置に市民文化ホールを建てることを中心とした文化複合施設等整

備担当が設けられ大所帯となった。２部になったとはいえ教育委員会は一つな

ので、今後ともよろしくお願いしたい。

【生涯学習部長】本年度から生涯学習部長となった。教育委員会では今まで３

つの部署を歴任してきたが、社会教育関係は初めてとなるので、今後ともよろ

しくお願いしたい。

（教育長・生涯学習部長退席）

【課長】先日調布大祭も盛大に執り行われ、元の生活に戻りつつあるのを感じ

る。新型コロナの蔓延も若干ぶり返しているようだがこのまま回復していくこ

とを期待する。

２ 報告事項

(1) 人事異動について （報告資料１）

【事務局】事務局から概要説明

教育委員会職員が２つの部になったため記載者が多い。社会教育課としては

係員の定数１減になったことと社会教育委員会議担当に変更あり。

(2) 令和４年度社会教育委員会議議案事項等記録について （報告資料２）

【事務局】事務局から概要説明

(3) 生涯学習事業実施予定・結果 （報告資料３）

【事務局】事務局から概要説明



(4) 令和５年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会定期総会について

ア 日 時 令和５年４月１５日（土）１３時００分～

イ 会 場 アキシマエンシス体育館

ウ 参加者 神山委員、市川委員、鈴木委員、園田委員

随行 事務局 土屋係長・高水

【事務局】事務局から概要説明。

【議長】参加された委員の皆様から一言いただきたい。

【委員】講演は素晴らしかった。決算報告など明確ではないものを感じた。

参加者の意思の疎通が欲しい。

(5) その他

特になし

３ 協議事項

(1) 青梅市社会教育委員会議３月定例会会議録について （協議資料１）

【委員】議事録に発言者名がでているが、表示しないことになったのでは。

【事務局】公開用に個人名は消去する。

【委員】３月定例会の席で今年度の派遣委員内容の振り返りを行なったが、

以前派遣委員の会議後にその内容を社会教育委員会議で伝える必要がある

か確認したときには必要ないとの回答であったところ、時間をおいたこの

段階で話をするには思い出すのも困難になってくる、もっとタイムリーな

段階で話をする機会がもてないか。

【事務局】やはり話題はタイムリーな方が良いので、今後はそのような機会

があれば発言されたい。

【議長】会議録は承認でよろしいか→承認

(2) その他

特になし

４ その他

・事務局から「生涯学習だより」「青少年委員だより」を各委員に配布

・委員から、チラシ３種類を配布。

【委員】チラシにあるこの方は全国区で活動を行っている、今回新町５・６丁

目運動広場で雨天決行でワークショップを開催する。市の教育委員会でも活用

できないか。

【議長】金額的な面で市の助成で行なえる方法など検討の余地があると思う。

話は変わるが、新型コロナが 5/8 から５類になるにあたり市でマスクをどうす

るか一律の方針はあるのか。

【事務局】青梅市として一律の方針はなく、個人の判断によることとしている。

【委員】学校では、卒業式の段階ではマスクの着用についてアナウンスしたが



入学式では個々人の判断によることとした。生徒のマスク装着状況について、

担任がマスクをしている場合は 2/3 程度、していない場合は半数弱程度が着

用と影響されているようだ。

【議長】市の積極的な動きがあるとありがたいのだが。

【委員】昨年度は一年間の予定が示されたはずだが、今年度は無いのか？

【事務局】昨年は任期の更新となった５月に配布していたと思う。本年につい

ても次回５月の定例会で用意したい。

次回定例会 ５月１６日（火）


